

Según la Psiquiatra, María Luisa Cordero:

La rutina no sirve para descansar



Querida u odiada, la Doctora Cordero no le es indiferente a nadie. Y también, sin matices, ella se refiere al tema que le pongan sobre la mesa. Así, esta mujer que no le teme ni un poco a decir la verdad cueste lo que cueste, nos abre la puerta de su oficina para conversar sobre el turista chileno y sus inolvidables vacaciones en su tan querido Sur de Chile.

El sueño de infancia de la Doctora Cordero es vivir Pucón. "Los padres trajeron nómadas misioneras a vivir en Villarrica, "intenciones misericordiosas" el hoy intendente del lugar, que finalmente concilió después que me nací, a los 27 años. Es realmente prodigio", cuenta.

Conocedora de todo Chile, experta en gurús rincones, con su misma sonrisa en

que habla de medicina y la terapeuta que la precede, la Doctora se refiere al

turista chileno y sus propias experiencias vacacionales.

Piojos resucitados

El perfil del turista, según la Psiquiatra, depende de su origen su etnicidad y su educación. "Los nuevos tiempos piojos resucitados son cada vez más complicados".

La rutina no sirve para descansar: [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Cordero Velásquez, María Luisa, 1943-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La rutina no sirve para descansar: [entrevista] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)